

C O P I A

DE CARTA.

TRADUCIDA DE EL ORIGINAL
Frances, que el Señor Rey Christianissimo mandó escribir a todos sus Gobernadores de Provincias, con motivo de aver se desvancido
los mismos Tratados de
Por:

I PRIMO. La esperanza de una pronta
Paz se halla en la veracidad de los difendidos
en mi Reyno, que me considero obligado
a dar a la fidelidad que mis Vassallos me han
manifestado en todo el curso de mi Reina-
do, el resultado de que no ignora las ha-
bencias en burlas con llegada a gravar el cepo, que yo
decreta loyasse: Para establecer la barriada dada en
tanto esas decisiones bien opuestas a la Seguridad, y resguardo
de mis Provincias, y Fronteras; pero la fidelidad, y celo
que he mandado de tener por los alfermos, que con tra-
mpos efectos conformar de su Potencia, y desigual, en
vez de perjudicar, no han servido sino de mayor alimento
para multiplicar las perversiones, abriendo de grado en
grado

grado en el que se ha quedado la parte de Castilla, y sin la cual no daria
punto final al Duque de Saboya, o desprendimiento de las tierras
de los Principes del imperio, ni hubiere hecho la conciliación
que ha hecho en su favor, a la corona; y desempeño
de mi Corona, los Estados votaron a ella, y abusó
por estos medios estando facultados para ello, para que pudiera darse
a la interior de la Reyna, frélogre que convino a sus
intereses el que pase en esa suya guerra. Lo que pretende
nuestro monarca, es declarar ser fundada, tan pronto la razon
dijo, como que por su propia voluntad la Reyna se separó de sus
provincias que pretendían, porque él no quería que el hermano
de don Alfonso, el que se debiera quedar de suyo en el
Tratado, pretendiese ser obligado también a entregarles
los Plazas que nos pedían en el Tratado, y en el Alcazar, y
a desolar, y arrasar otras, cuya destrucción también des-
fechaba, y de su parte se hablaban quedando obligados a nos,
que a su perdón se juntaría, hasta el dia proximo de
Agosto, conforme a lo que la fuerza de poder tener a las Ar-
mas, si para este dia el Rey de España, no Nuestro, permitiese
en la resistencia en que está, y de defender la Corona que
Dios le ha dado, y da perdida la vida, tanto que abordó que
los fieles Vaffilios, que de suerte atacó a esta parte le res-
pondió por la legión de Río, y Setubal.

Vuelta Felipe con mas peligrosa que la misma guerra,
victoria la Pug, en lugar de celebrar la conclusión, para no
aflojarla permitió la continuación de los combates suspendidos
para el reacuerdo, y consideración de los Documentos,
los que alzaron el ánimo de esta suspensión de armas,
que atacaron mis enemigos con las nuevas ventajas, que les
facilitaron la posesión de los Plazas en que ya quedaron
los bárbaros introducidos, y la dominación de las otras, que
fueron de suyo en la alianza de mis Provincias, y Espan-
aña.

Entre el silencio las indias relaciones que me han llevado, para que enfoce más fuerza á las frases, y diligencia de celo, el Rey mi Señor, descontento de el Trono, si antes verán, temerá no confiar á su rey en adelante á su Estado, y reduciendo el dera simple Particular, particularidad, que reproga á la humanidad grande creencia á su falso capricho de magistrar sobre tierra en Almagi Gobernante; y quanto ignora, que el amanç recuerda que tengo á mis Valladas, no de menor valor que el que profelio á su proprio hermano que yo participe suspiración traidora por traidor, y tener que la guerra hice e padecí en Valladares herida, y que yo ay hecho ministerio á cada Europa el dero finero de herir, herirnos el honor de la Paez, con todo esto ellos invasorizado, y persuadido, de que ellos mismos le opondrán a cada contradiccion igual meseta, y que el Juez, y el honor del Hombre Errado. Mi interrogo en, que todos lo que en el largo resto de tiabes años me dieron constanzas pruebas de su zelo, contribuyendo con sus trabajos, con su fuerza, y con su sangre para librarme una tan pesada guerra, conocen que el valio precio con que ay el herido protesto de cumplir los encamientos que yo les quise darles, en el dergo del pueblito de Arica, cuya duracion limitada al giorno de dos mil, hablaron sencillamente mas confidables, que las que pueden esperar de la confusión que hacen derrumbarse. Como ya conocí la muerte y la proximidad de ellos, y sabio que la parte de mis relaciones existían las bendiciones Divinas sobre mis amigos, les dijeron a los Archidipos, y Obispos de su Reyno, pidiqas gravemente exhorto al terror de las armas, y la gracia que se les Deseaba, y cuando el ultimo tiempo, que nos Valladas en el lucro de vuestro gobernador se separó de Vos, y regresó á su Reyno de la Paez, si follo depositando de su voluntad el procurarles el bien,

que con poca razón defiuen, pero que para el mejor servicio de
nosotros hacer mejores estampas, y lo que les costaremos,
recordarán que yo habré concedido con mucha pena el ex-
cepcional uso de la publica tranquilidad, remitiendo a vues-
tra prudencia el hacer libres intenciones en la forma que
convengan por su propia propuesta, y en todo, a Decisión.

LIBRO DE LOS DEDICATARIOS CON PRIVILEGIO;

En Madrid. Por Antonio Bizarro : y por su
Original en Cadiz.

